

El Develamiento De Dios No 102
Las Dos Vides: La Revelación O El Engaño
23 de junio de 2019
Pastor, Brian Kocourek

Pero la Vid Falsa no ama la Verdadera Palabra, sino que se aferra a la palabra para otra edad, y debido a que no amaron la Palabra, se convierten en un engaño.

2 Tesalonicenses 2: 10-12 *y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

De su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado**. 120 El Hermano Branham dijo: *"Fíjense, Cristo en Ud. le hace a Él el centro de la Vida de la revelación. ¿Lo ven? La vida de Cristo en Ud. lo hace a Él el centro de la revelación. Cristo en la Biblia, hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo el asunto (¿ven?), de lo que Dios está tratando de hacer. ¿Qué es entonces el nuevo nacimiento? Preguntaría Ud.: "Pues, Hermano Branham, ¿qué es el nuevo nacimiento?". Es la revelación de Jesucristo personalmente a Ud. ¡Amén! ¿Ven? No que Ud. se haya unido a alguna iglesia, o haya dado la diestra en compañerismo, o que haya hecho algo diferente, haya citado algún credo, prometió vivir según un-un código de reglas; sino Cristo, la Biblia, Él es la Palabra que le fue revelada a Ud. Y no importa lo que cualquiera diga, o lo que suceda, es Cristo; ya sea pastor, sacerdote, lo que pudiera ser. Es Cristo en Ud., ésa es la revelación sobre la cual fue edificada la Iglesia.*

121 Ud. dirá: *"Pues, yo soy luterano; soy bautista; soy presbiteriano". Eso no significa nada, no significa [el Hermano Branham chasquea el dedo.—Ed.] ni eso para Dios, no significa nada, ni el chasqueo de su dedo. ¿Qué es? Es Cristo, siendo revelado, y Él es la Palabra. Y cuando la Palabra es revelada, entonces Ella misma se expresa. ¿Ven? Ése es el propósito de Dios con Jesucristo, era expresarse a Él mismo, para tomar Sus propias leyes y vivir según Sus leyes cumpli-... y cumplir Su ley, según la muerte. Y Cristo, Dios, murió en carne, para así condenar el pecado en la carne, para poder traer a Sí mismo una Novia gloriosa, redimida de nuevo, la cual creará solamente en la Palabra de Dios; y no la canjeará como lo hizo Eva, por conceptos intelectuales de hombre.*

Noten ahora lo que acaba de decir aquí. *"cuando la Palabra es revelada,*

entonces Ella misma se expresa". Uds. no pueden alejarse de la definición de lo que es la Revelación. No es una cosa mental, es una manifestación de la Verdad Divina, por lo tanto, tiene que ser una expresión en Uds.

122 *¿Lo ven? Ésa es la idea de Cristo. Ésa es la idea de Dios. **El nuevo nacimiento revela esto. Y si un hombre dice que es nacido de nuevo, y trata de colocar estas promesas de Cristo de estos días postreros, para alguna otra edad, haciendo así Cristo ayer pero no hoy, entonces aquel hombre, o esa persona, ha estado en un-un engaño de Satanás.** Y si ese hombre dice que cree Eso, pero eso **no se manifiesta a través de él**... Jesús dijo, en **Marcos 16**: “Estas señales seguirán a los que creen; por todo el mundo y para toda edad”. Echar fuera demonios, y hablar en lenguas, y-y todas estas grandes manifestaciones de los dones que seguirían, que ¡seguirán! Y no fue “que quizás, o deben”; “¡ellas les seguirán!” Y cielos y tierra pasarán, pero Su Palabra no.*

Entonces, lo que Uds. están viendo aquí es esto. **La revelación se manifiesta** mientras que el **engaño no se manifiesta**.

Hay dos cosas de las que habla el hermano Branham aquí en este párrafo, y son **la Revelación y el Engaño**. Estas son dos cosas opuestas.

Ahora, según el Diccionario Webster, **Revelación es una manifestación de la voluntad o verdad divina**. Observen que la revelación no son palabras, la revelación no es conocimiento o comprensión mental como si alguien le dijera algo o su mente entienda algo. La definición de la **Revelación** es "**una manifestación de la voluntad o verdad divina**". Por lo tanto, es una **manifestación como en "expresión"**. Entonces lo invisible se hace visible. Si una persona dice tenerla revelación, entonces tiene que haber la manifestación y expresión, o lo que tiene no es una **Revelación** sino solo un **Engaño**.

Noten que el apóstol Pablo dijo en **Efesios 3: 3 que por revelación me fue declarado el misterio, como antes lo he escrito brevemente,**

Esto es muy importante para que lo comprendamos porque muchas personas piensan que tienen una revelación, pero en realidad solo están bajo un engaño.

62-0218 - Perseverancia 26 *Ahora bien, el diablo no es como alguna gente piensa: “Él es malo y todo”, sino que él es engañoso. **El diablo los hace creer que están bien.** ¿Pero cuando Uds. están en desacuerdo con la Palabra, eso muestra que no es el Espíritu de Dios, porque el Espíritu Santo escribió? la Biblia. Y entonces el Espíritu tiene que estar de acuerdo con la Palabra.,*

Ahora escúchenme, la mayoría de la gente viven en un engaño. Si ellos no tienen la Revelación, ellos tienen engaño, y eso es peligroso porque ellos piensan que están en lo correcto.

La diferencia entre la revelación y el engaño es que la Revelación se basa en la verdad bíblica que se manifiesta, en lugar de la verdad bíblica en la que se cree mentalmente.

La revelación es una verdad bíblica que Uds. ven que se cumple. Eso es lo que significa Revelación. La revelación no es lo que muchos piensan, solo alguna comprensión mental que se tiene que no se tenía antes. Eso es solo un engaño si solo se ha llegado muy lejos como una comprensión mental.

Porque un engaño es una creencia u opinión falsa: eso es algo mental. El engaño tiene que ver con la mente. Pensando en algo que no es. Proviene de la palabra **delude** lo que significa *engañar a la mente o el juicio de; engañar*: y luego el diccionario da un ejemplo de cómo se usa la palabra. "*Su presunción lo engañó haciéndole creer que era importante*".

Observen que la mente o el juicio fueron conducidos a engaño o engañados. Y en el caso de este joven, fue lo que él dice haber visto una visión, (que muchas personas llaman visiones de sueños cuando no son una visión, sino solo un sueño). Y no dudo que tuvo una visión o un sueño, pero su problema es que no verificó su sueño o visión por medio de la Palabra. Tenemos que verificar todo por la Palabra. Y en el caso de esta persona, él dijo, no es la Palabra lo que importa, es la voz que le habla.

Ahora yo no niego que él pueda escuchar voces, sino la voz de quién está oyendo. Recuerden que Satanás puede hacerse pasar por cualquier cosa que haga el Espíritu Santo. Y la mayoría de los pacientes mentales escuchan voces, y muchos afirman que esas voces son de Dios. Pero si esa voz no es bíblica, entonces no es la voz de Dios sino un demonio. Y ahí es donde tanta gente se abre a un engaño.

¿Por qué? Porque no aman la Palabra, que es la Verdad

Leamos lo que el apóstol Pablo dijo nuevamente de **2 Tesalonicenses 2: 10-12** *y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Fíjense la reacción, al igual que Caín, quien cuando se equivocó se enojó en lugar de hablar con su hermano para averiguar sobre la Revelación de Abel,

Caín se enojó y quiso destruir a su hermano. Si el hermano hubiera escuchado, me habría escuchado citar al apóstol Pablo que ***Dios estaba EN Cristo reconciliando el mundo consigo mismo***. Me habría escuchado citar a un profeta vindicado de Dios que dijo que ***el cuerpo no era deidad, pero deidad moraba en el cuerpo***. Me habría escuchado citar al profeta vindicado quién dijo: "***Jesús y Dios no son uno como su dedo es uno***".

Me habría escuchado citar al profeta de Dios diciendo: **Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P: 62** *Jesús no era Dios, pero Él era Dios. Él era un Hombre, sin embargo era Dios. Él podía llorar, y sin embargo Él podía resucitar a los muertos. Él podía llorar por un hombre que estaba muerto y resucitarlo otra vez. Él era Jehová-jireh, Jehová-rafa, Jehová Manasés; Él era Jehová, todo completamente. Él era Jehová, y sin embargo Él era un hombre.*

Pero, por lo general, cuando nos escuchan citar al profeta, ellos no creen que lo estamos citando porque no creen lo que se está citando, y ese es su problema y no el mío.

Ahora, mucha gente llama a ***la Parousia, "una falsa doctrina"***, pero el hecho de que lo digan no lo hace así. Si Jesús lo predicó primero, lo cual fue el primero en predicar de su Parousia venidera, y luego el apóstol Pablo lo predicó y él dijo que, si no predicamos lo que yo predico, son maldecidos con una maldición. Entonces encontramos al apóstol Pedro predicando, y también encontramos que el apóstol Juan lo predicó, y también el apóstol Santiago lo predicó.

Por lo tanto, si todos los apóstoles que escribieron el Nuevo testamento lo predicaron, así como Nuestro Señor Jesucristo, quien fue el primero en predicarlo, y luego lo llaman una doctrina falsa, yo tendría que dudar de que tengan el mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra y colocó la doctrina de la Parousia en la palabra. Porque muestra que la Palabra no les es revelada, y por lo tanto su comprensión es falsa y están viviendo en un engaño, y no por Revelación.

Recuerden, "solo una palabra fuera es el reino de Satanás". Y cuando se rechaza la verdad, Dios le entregará a una mente reprobada que es un engaño.

Yo espero y confío en seguir al hermano Vayle hasta donde está ahora porque estoy seguro de que está salvo y en comunión con el profeta de Dios más allá de la cortina del tiempo, incluso mientras hablamos. Y el profeta le dijo: "***Lee, Ud. estará en esa carpa cuando lo tenga, y enseñará la doctrina a los ministros y la fe al pueblo***".

Ahora, escuchen atentamente lo que el hermano Branham dijo en su sermón. **La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte Del Viaje A La India)54-1003M P: 80** *Ahora, Ud. lo puede expresar por concepción mental, pero si llega a ser una verdadera revelación de Dios, que Ud. lo vea antes que suceda, y lo expresa en forma de palabra, esa palabra se ancla y llega a ser materia; ¡un pensamiento expresado! ¡Oh, hermano!, cómo Dios pudiera... ¿Lo ven? Su corazón y su mente está así, y lleno con el Espíritu de Dios, al grado que sus pensamientos llegan a ser los pensamientos de Él. Amén. Ahí lo tiene Ud. ¡Cuando su mente y su liderazgo, y su guianza, llega a ser un lugar directo, o una inspiración directa del Espíritu Santo, que está moviendo su cuerpo mortal! ¡Oh, hermano! ¿Qué clase de gente deberíamos ser? Si el mismísimo Espíritu Santo lo tiene a Ud. tan encarnado, o lleno de poder, al grado que Ud. no usa sus propios pensamientos, Ud. no usa su propia mente, Ud. no usa sus propias opiniones; pero el Espíritu Santo lo tiene tan lleno, al grado que sus pensamientos y su ser ¡es el Espíritu mismo de Dios expresándose a través de Ud.! ¿Qué clase de iglesia seríamos? ¿Qué clase de gente sería, en esta mañana, si este Tabernáculo Branham, en esta mañana, estuviera tan lleno de la Presencia de Dios, bueno, cuando Ud. ni siquiera usara su propia mente, ni siquiera usara sus propios pensamientos, ni siquiera tuviera alternativa propia,*

¡Aleluya! **Tan lleno de las Palabras de Dios, Sus pensamientos, que nuestros cuerpos comienzan a expresar la Vida de Dios contenida en esa Palabra dentro de nosotros.** Es entonces cuando la Palabra de Dios se convierte en Palabra manifestada, y la Palabra manifestada es la Vida Manifestada. Porque Jesús dijo en **Juan 6:63 "las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida."**

Ahora, lo contrario de esta **Revelación** es el **engaño**. Un **engaño** es cuando Uds. creen que saben, pero realmente no saben. Solo está engañado. Y **engañado** significa: **engañar a la mente o al juicio de:** Por lo tanto, un engaño es **un acto o proceso de engaño o engaño. b. El estado de ser engañado o llevado a engaño. 2. Un engaño es una creencia u opinión falsa:**

Encontramos dos condiciones en el tiempo del fin. Primero tenemos una gran promesa de una **Revelación** en el tiempo del fin y luego también está la promesa de que este tiempo del fin será el tiempo de un **gran engaño y mentira.**

Ahora, en cuál de estas condiciones Uds. se encuentran dependerá de su propio corazón, su elección y **su amor por la verdad.**

La promesa de la gran **Revelación del tiempo del fin** encontramos en **1 Pedro 1:13**. *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*

Y nuevamente en **Efesios 1:17** *para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,*

Noten, vemos que la revelación de Jesucristo es la gran revelación del tiempo del fin, y eso es porque cuando el Señor desciende del cielo con una Aclamación que es el Mensaje, ese Mensaje es la Revelación de Jesucristo. Pero al mismo tiempo, también se promete un gran engaño o mentira que aparecería en la escena en el tiempo del fin.

2 Timoteo 3:13 *mas los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados.*

Y, por supuesto, volviendo a nuestro texto de esta mañana vemos eso en **2 Tesalonicenses 2:10** *y con todo engaño* (lo que significa, engañar por una falsa apariencia o estado de cuenta; **engaño**: *son engañados al enemigo por disfrazar el destructor como un carguero*. A ser infiel (cónyuge o amante) y, como verbo, significa engañar o persuadir falsamente a otros; practicar el engaño.

y con todo engaño (por un engaño) *de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos*. Así que ya ven el engaño llega a través de la **Injusticia**, que es un entendimiento erróneo. La gente será engañada por su propia falta de comprensión.

11 *Por esto* (¿qué causa? el hecho de que no aman la verdad) **Dios les envía un poder engañoso**, (una falsa opinión o creencia) *para que crean la mentira,*

Entonces estarán tan atrapados en sus propios credos y dogmas que serán incapaces de ver la verdad cuando se les muestre abiertamente. Lo rechazarán porque prefieren creer una mentira que la verdad. Y para este propósito **12** *a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Entonces Uds. ven que la Vid verdadera ama la verdad, pero la vid falsa ama la falta de sabiduría, y serán condenados porque no aman la verdad. Luego, en el siguiente versículo, habla de la Vid verdadera y dice: ...

13 *Pero nosotros debemos dar siempre gracias a Dios respecto a vosotros, hermanos amados por el Señor, de que Dios os haya escogido desde el principio para salvación, mediante la santificación por el Espíritu y la fe en*

la verdad, 14a lo cual os llamó mediante nuestro evangelio, para alcanzar la gloria (doxa, la opinión, los valores y los juicios) de nuestro Señor Jesucristo.

Ahora, hay dos palabras que son muy importantes aquí para que las revisemos. él dijo, "*con todo engaño de iniquidad para los que pierden*". Así que la iniquidad que poseen es el engaño que ellos sostienen y son condenados por ella.

1) Él dice "*con todo engaño*": ahora, no hay una palabra inglesa **engaño**, en el diccionario, pero hay una palabra **engañoso** que significa *hacer creer lo que no es cierto; engañar* y no es el sufijo *-osa* que denota *la calidad o estado de ser*.

2) él agrega "*De iniquidad*": *injusticia* o *sin justicia* que significa *incorrección*.

Fíjense que los atributos de estas personas son que son engañadas por una palabra incorrecta, creencia u opinión. La palabra **injusticia** habla de **incorrección** en su doctrina. Así es como son engañados. Y recuerden, la Biblia dice que son engañados y ellos engañan. "*mas los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados*".

Del **El Primer Sello 63-0318 P: 44** el hermano Branham cita la escritura y luego la explica: "*y con todo engaño de iniquidad(engañando a la gente con iniquidad) para los que se pierden(estos no son la Novia, sino los que andan buscando tales cosas), por cuanto no recibieron el amor de la verdad... Y Cristo es la Verdad, y Cristo es la Palabra, pero ellos más bien desean un credo. ¿Ven? ...para ser salvos. Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la—la mentira, Allí está bien traducido porque lo busqué en el léxico, y no es “una mentira”, sino “la mentira”. “La mentira”, la misma que le contó a Eva. a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Y de su sermón, **El Dios De Esta Edad Perversa65-0801M P: 33** hermano Branham dice, "*Creando un poder engañoso*", así como dice la Biblia que lo haría, **Segunda de Tesalonicenses**. "*Ahora, este hombre de pecado vendría a existencia, y se sentaría en el templo de Dios, haciéndose pasar como si fuera Dios, y causaría que la gente entrara en engaños poderosos, para creer una mentira; y, creerla, será condenada por ello*". Esa es la misma cosa que él le hizo a Eva. Le dio a ella... *Nunca—nunca le dijo a ella que la Palabra no estaba correcta, pero le dio a ella un poder engañoso, de manera que ella creyó una mentira. El espíritu de engaño es del diablo. “Demonios ahora operando* en los hijos de desobediencia". ¿Desobedientes a qué? ¿A qué son

desobedientes los hijos de este día? Como Eva lo fue, en el principio, a la verdadera Palabra de Dios.

Ahora, sabemos por nuestros estudios que esta **Gloria** a la que somos llamados es la palabra griega **Doxa**, que significa **opinión, valores y juicio**. En otras palabras, habla de la mente que había en Cristo.

Pablo dijo: **Filipenses 2: 5** *"Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,"* Pero él también dijo, en **Filipenses 3: 15**, *Así que, todos los que somos perfectos, esto mismo sentimos; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.*

Entonces, lo que nos da la capacidad de ser **esto mismo sentimos** es la **Revelación** que recibimos de Dios.

Cualquier niño que sigue el ministerio de William Branham debe ser capaz de citar de **Mateo 16: 17** *Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos. 18 Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca (de revelación) edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.*

Ahora, como yo dije, casi cualquiera que sigue el Mensaje de William Branham lo ha escuchado decir esto lo suficiente como para poder citarlo e incluso hablar inteligentemente sobre la **revelación**, qué es y cuán necesaria es la **revelación** para el creyente. Pero, ¿por qué la mayoría de los ministros que dicen creer en Su Mensaje se niegan a creer lo que dijo Pedro que trajo tanta alabanza de Jesús?

En el versículo **13** Jesús les hizo la pregunta a los discípulos: *¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15 Él les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente.*

No eres Dios, sino que **eres el Hijo de Dios**. Entonces Jesús llamó a Pedro **bienaventurado** y dijo esas palabras notables: *"Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.* (la roca de la revelación), *y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.*

Pero Pedro acababa de llamar a Jesús el Hijo de Dios, y la mayoría de los ministros (así llamados) que afirman estar siguiendo el ministerio de William Branham no tienen la misma **revelación** que Pedro, que Dios el Padre le dio a Pedro como Jesús señaló.

Entonces, esta mañana vamos a examinar la diferencia entre **La Revelación** y **El Engaño**, porque ambas son influencias muy poderosas en el mundo de hoy, y no solo en el Mundo, sino también entre aquellos que afirman creer en el Mensaje del tiempo del fin de Malaquías Cuatro. Y seamos sinceros, no estoy interesado en el mundo. Es una causa perdida. Pero lo que me interesa son los Hijos e hijas de Dios que están sentados bajo falsos pastores que no tienen más de la **revelación** de Dios que tienen los Pentecostales de la Unidad.

Ahora, para entender la diferencia entre **La Revelación** y **El Engaño**, tenemos que saber qué significan las dos palabras. Porque como el hermano Branham dijo acerca de *la diferencia entre aparición y venida*, dijo que *son dos palabras diferentes y significan dos cosas diferentes*. Y las palabras **Revelación** y **Engaño** también son dos palabras diferentes y, por lo tanto, significan dos cosas diferentes.

Ahora la palabra **Revelación** significa: *El acto de revelar o revelar. b. Algo revelado, algo no conocido o realizado previamente, pero que se da a conocer o realizado. En las Escrituras es una manifestación de la voluntad divina o la verdad.*

Entonces vemos que la **Revelación** es un conocimiento que solo tenía Dios, pero que aún no lo había revelado, luego Él descubre o revela esa verdad para revelar, manifestar o dar a conocer esa verdad a los hombres. Puede haber estado oculto en la Palabra por siglos, pero hasta que Dios lo manifieste, todavía está oculto. Pero cuando Dios lo revela a través de la manifestación, eso se convierte en la interpretación de la Palabra. Y entonces, cuando él hace eso, nosotros llamamos a eso **revelación**.

Y como mencionamos anteriormente, esa **revelación** tiene que ver con la **manifestación**. Al leer la definición de **Revelación** esta noche como "una *manifestación de la voluntad o verdad divina*".

Y hemos notado que la palabra **Manifestación** es una *expresión* y que Dios usa esa expresión o manifestación para aclarar la revelación y en qué consiste.

En otras palabras, "*lo que es invisible llega a ser visible*".

Entonces, si la **revelación** tiene que ver con una **manifestación**, entonces lo contrario sería un **engaño** que tendría que ser una **ausencia de la manifestación** o una **ausencia de la expresión**.

Como dijo el apóstol Santiago en **Santiago 1:22** *Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos.*

Por lo tanto, Santiago sugiere aquí que, *si no estamos expresando nuestra creencia en una expresión o manifestación externa, nos estamos engañando a nosotros mismos para pensar que creemos cuando de hecho no creemos*. Entonces la ausencia de expresión muestra **engaño**.

Ahora, noten que la palabra **engaño** proviene del **engaño**, *el acto de engañar*, y para **engañar** se tiene que tomar una verdad y hacer algo para ocultarla de los hombres. Entonces, la **revelación** toma lo que está oculto y lo **revela** o **expresa**, mientras que el **engaño** toma lo que es verdadero y lo **cubre** o lo **oculta** de los hombres, y el resultado es un **engaño**, creer algo a lo que no hay realidad.

Entonces, podemos decir que la **revelación** **revela** o la **revelación** se **manifiesta** mientras que el **engaño** **obstaculiza** o el **engaño** **oculta** u **oculta** la verdad. En otras palabras, entonces un **engaño** es anti o lo opuesto a la **Revelación**, porque la **Revelación** se **expresa** mientras que el **engaño** **suprime la expresión**.

Y, de hecho, Jesús dijo en **Juan 6:45** *Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí.*

Uds. ven, *el que expresa viene a Dios* mientras *que el que no expresa, no viene a Dios*.

En el párrafo **121** leemos esta noche, el hermano Branham dijo: *Y cuando la Palabra es revelada, entonces Ella misma se expresa. ¿Ven? Ése es el propósito de Dios con Jesucristo, era expresarse a Él mismo, para tomar Sus propias leyes y vivir según Sus leyes cumpli-... y cumplir Su ley, según la muerte. Y Cristo, Dios, murió en carne, para así condenar el pecado en la carne, para poder traer a Sí mismo una Novia gloriosa, redimida de nuevo, la cual creerá solamente en la Palabra de Dios; y no la canjeará como lo hizo Eva, por conceptos intelectuales de hombre. ¿Lo ven?*

Fíjense cómo menciona en el párrafo **121** *cuando la Palabra es revelada, entonces Ella misma se expresa*, pero luego noten en el siguiente párrafo **122**, el hermano Branham nos hace saber eso, *si un hombre dice que cree pero no lo expresa ni lo manifiesta en su vida, él solo está viviendo en un engaño*.

122 ... *El nuevo nacimiento revela esto. Y si un hombre dice que es nacido de nuevo, y trata de colocar estas promesas de Cristo de estos días postreros, para alguna otra edad, haciendo así Cristo ayer pero no hoy, entonces aquel hombre, o esa persona, ha estado en un-un engaño de Satanás. Y si ese hombre dice que cree Eso, pero eso no se manifiesta a través de él...*

Ay, ay, ay, escuchen lo que acaba de decir: "*Y si ese hombre dice que cree Eso, pero eso no se manifiesta a través de él*".

Ahí está **Juan 14:12**. y noten que el hermano Branham continúa señalando Marcos 16 y escuchen lo que dice al respecto. "*Jesús dijo, en Marcos 16: "Estas señales seguirán a los que creen; por todo el mundo y para toda edad". Echar fuera demonios, y hablar en lenguas, y-y todas estas grandes manifestaciones de los dones que seguirían, que ¡seguirán! Y no fue "que quizás, o deben"; "¡ellas les seguirán!" Y cielos y tierra pasarán, pero Su Palabra no.*

¿Entonces Uds. ven la importancia de la manifestación de la Palabra de Vida en su vida, la **expresión de la Vida de Dios**? Porque **sin ella** solo se está **engañando** a sí mismo. Sin **manifestar** en su vida que en realidad es **la Vida de Dios** viviendo en ustedes, están viviendo en un engaño hermanos, hermanas, un **engaño**.

Observen que el hermano Branham nos está diciendo aquí que cuando una persona nazca de nuevo genuinamente habrá una manifestación de esa Vida que vive en ustedes. Y **si no hayesa expresión o esa manifestación en su vida, entonces todavía está muerto en sus pecados**, y solo piensan que es un creyente cuando no lo es.

Entonces vemos la importancia de la **revelación** para el creyente. **La revelación** es lo que nos sella y nos da la seguridad de que realmente creemos, porque ustedes ven la evidencia de creer en nuestra vida. Cuando su cuerpo comienza a creer que su confesión es cuando "**Su Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijo de Dios**". Pueden decir todo el día que creen en este Mensaje correctamente, pero decirlo y expresarlo son dos cosas diferentes.

El problema que tenemos aquí en este mensaje es que los hombres han recibido su aprendizaje de los hombres y "**lo entendieron, pero no lo entendieron**", porque falta la Vida de la Palabra, aunque pueden citarla todo el día. Pueden tenerla del hombre, pero no de Dios.

Recuerden, se trata de desaparecer a sí mismo y dejar que **Dios produzca en ustedes tanto el querer como el hacer**.

Eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí en **Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 59-0419E P: 71** *Lo que hay que hacer es saber que Ud. viene a cumplir una promesa que Dios le hizo a Ud. Habrá miles de personas orando por Ud. Y cuando pase por esta línea, cuando oremos y pongamos las manos sobre Ud., tan pronto como se impongan las manos*

sobre Ud., levántelas como cuando Ud. sale del agua cuando es bautizado. Ud. ha hecho algo que Dios le prometió que sucedería. **“El que cree y es bautizado será salvo.”** Salga de este edificio testificando que Ud. es salvo. Qué tal si Ud. sale del edificio diciendo: “Bueno, yo no sé.” **Entonces Ud. no es salvo.** Pero **Dios hará que su cuerpo obedezca a su confesión.** ¿ven? Y **Él es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión.** Antes que Ud. sea sano, Ud. tiene que confesarlo primero. Ud. tiene que creer que Ud. ha sido san. Y **cuando Ud. cree entonces Ud. es sano, Dios hace que su cuerpo obedezca a su confesión.** Así que cuando venga aquí, solo deje que eso quede afirmado y diga: **“Dios, este es Tu mandamiento. Yo creo que estoy sano.”** Salga de la plataforma y diga: ...

Y de su sermón **¿Actitudes Y Quién Es Dios? 50-0815 P: 35** Y cuando la **inspiración del Espíritu Santo está aquí para inspirarlos, recuerden, Dios hará que su cuerpo conforme a su confesión.** Si Ud. dice que es un borracho, y quiere tomar. No se preocupe, Ud. pronto será uno. Si Ud. dice que es un pecador, y quiere pecar, Ud. estará justo así. **Si Ud. dice que es un Cristiano y lo cree todo el tiempo, Dios traerá... Su testimonio lo traerá directo a eso.** Si Ud. cree en sanidad, y cree que Dios le ha sanado, **confeselo, y Dios hará que su cuerpo obedezca su confesión,** porque **Él es el Sumo Sacerdote de su confesión;** sentado a la diestra del Padre ahora con Su Propia Sangre **para hacer intercesión por cualquier confesión** sobre cualquier cosa por la que Él murió. Y Él murió para deshacerse del pecado. Y la enfermedad es el resultado del pecado. **“Él herido fue por nuestras transgresiones, por Sus llagas fuimos nosotros curados.”** Recuerden eso. Tengan fe. No renuncien. Párense por ello.

Y déjenme decirles esto: **Uds. sabrán** cuando lo tengan de Dios, y es entonces cuando se apodera de su vida y trae consigo una expresión y una manifestación de esa verdad en su vida. Hasta entonces solo lo está profesando.

El hermano Branham dijo en su sermón **Voz De La Señal64-0321E E-33** Luego **los elegidos escuchan a la voz.** Pero los que no son elegidos ignoran, y dicen, **“Tonterías. ¡Sígale! Aceptaremos la misma vieja escuela.”** Ahí están nuestras dos vides de nuevo. La Vid verdadera, la Elegida, la escuchan y entran en ella, mientras que la Vid falsa la ignoran y pasan de largo.

El apóstol Pablo dijo en **1 Corintios 2: 6** **Sin embargo, hablamos sabiduría entre los que han alcanzado madurez; y sabiduría, no de este siglo, ni de los príncipes de este siglo, que perecen. Mas hablamos sabiduría de Dios en**

*misterio, la sabiduría oculta, la cual **Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria**, 8la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.*

Así que ya Uds. ven porque no podían ver ni entender la gloria, la doxa de Dios, crucificaron al Señor de la Gloria. Sus acciones o falta de acciones les delatarán cada vez.

9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

Ven, que hay una acción allí mismo. Comparará, buscará, seguirá buscando y Dios le hará saber que lo tiene cuando comience a ver su vida viviendo la suya por ustedes, cuando tenga hambre y sed y él comience a llenarse.

14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Y *si Uds. escuchan, pero no aprenden* es porque es posible que hayan escuchado, pero no creías. O bien, lo que han escuchado realmente no han escuchado ni han entendido, y lo que vio, *no viste ni percibiste ni entendiste para que Dios no tuviera que sanarlos* como Jesús citó en **Mateo 13**.

Entonces, al escuchar y no escuchar y ver y no ver, eso demuestra que ellos ya tenían ideas preconcebidas de lo que estaban escuchando y viendo, pero sus nociones preconcebidas estaban equivocadas. Y se convierten en un engaño. Por eso oyeron y no oyeron, y vieron, pero no vieron, ni entendieron. Fueron engañados por un malentendido.

Ahora, he visto esto de primera mano en mis reuniones de ministros en el extranjero. Como les dije antes, he enseñado a más de **3,500** ministros en el extranjero, y me estoy preparando para enseñar muchos más en Gabón en un par de semanas. Y habiendo conocido a miles de ministros en el extranjero y

hablado con muchos de ellos, y haber recibido preguntas de muchos de ellos, yo creo que puedo decir que no hay una persona que haya conocido que diga creer en el Mensaje de William Branham que no pueda citar que **Malaquías 4, Lucas 17:30 y Apocalipsis capítulo 10.**

Y todas estas personas también saben de memoria el énfasis que el hermano Branham habló sobre cómo Pedro por **Revelación** pronunció la palabra más notables. Y, sin embargo, si Uds. les piden que digan esas palabras más notables, yo tengo mis dudas de que todos pueden citarlas, o al menos podrían citarlas, pero no las creen. Por qué, porque no creen lo que dijo Pedro que ganó el elogio de Jesús. *"Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios"*.

Entonces, si Uds. les muestran la Palabra de Dios a ellos, como se les muestra al verdadero creyente que la cree, pero nada les sucede a los demás, ¿qué les sucede a ellos? Se abren al gran engaño.

Escuchen, el verdadero creyente, la vid verdadera, oyen y entienden lo que oyen, y ven y perciben lo que ven. Y lo que ven es la **manifestación de la revelación.**

Pero la Vid falsa *escuchan y no entienden, y ven y no perciben*, y por lo tanto están contentos en su estado engañado, **pensando que son ellos, lo que no son.**

Nuevamente volvamos a lo que el apóstol Pablo nos dijo en **2 Tesalonicenses 2:10** *por cuanto recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

En otras palabras, se complacieron en un entendimiento erróneo.

Ahora, un **engaño** es *una creencia falsa firmemente sostenida a pesar de la evidencia de validación.*

Y no importa cuántos cientos de Escrituras se les dé, y no importa cuántos de cientos de citas del Hermano Branham se les dé, ellos todavía se niegan a creer lo que el Profeta de Dios y la Palabra de Dios dicen acerca de un Dios y que Él tiene un hijo.

Y ese es un **gran engaño**, hermano. He hablado con estos hombres y me dicen que creen cada palabra que dijo el hermano Branham, pero niegan y no están de acuerdo con lo que él dijo.

Entonces, en lugar de la **Revelación** que se alimenta de Palabra sobre Palabra sobre Palabra, *ellos reciben un fuerte engaño que se alimenta de lo que otros*

hombres han dicho, y por lo tanto **prefieren creer la Mentira** que la **Verdad** vindicada por las Escrituras y la expresión profética de **Así dice el Señor**.

Bueno, si la **revelación** nos unge para dar **expresión**, y crea en nosotros un **entendimiento** sobrenatural que nos prepara para la adopción, entonces el **engaño** hará lo contrario. Hará que *se aleje de La Fe*, que es **La Revelación**, y **solo hay un Señor y una Fe**, y esa Fe es la revelación de ese Señor.

Como dice el hermano Branham de **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 186** *la fe*". No **"alguna" fe**, sino **"¡La Fe!"** **"Una Fe, un Señor..."** No se puede tener **"una Fe" sin creer en "un Señor"**.

Por lo tanto, Uds. no pueden decirme que estos hombres que niegan la Verdad de la Palabra y no tienen la expresión de la Vida de Dios en sí mismos, no se aferran intencionalmente al error en lugar de la Verdad.

Jesús dijo en **Juan 3:19** *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz*, (¿por qué?), *porque sus obras eran malas*.

Noten como Jesús dijo en **Mateo 23:13** *Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando*.

Uds. ven, **ellos mismos no entrarán, no se expresarán y también retendrán a otros de esa expresión o manifestación**.

Y nuevamente escuchamos a Pablo decir lo mismo en **Romanos 1:18**, *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad*; Ahora, esa palabra detienen se tradujo de la palabra griega **Katecho** y significa **oprimir, retener** o **contener**. En otras palabras, ellos **suprimen la Verdad**.

Fíjense que **oprimen la Verdad con injusticia**, lo que significa **que oprimen la Verdad usando un entendimiento incorrecto para hacerlo**, así es como detienen la verdad.

Entonces, al enseñar el error en lugar de la Verdad, ellos ocultan la Verdad a la gente. Diciendo a la gente que no hay expresión, la manifestación es para el milenio, de hecho, están evitando que los hijos e hijas de Dios se conviertan en la Palabra manifestada al que fueron ordenados. Es por eso que entender **Juan 14:12** es tan importante. Porque si Uds. son un verdadero

creyente, entonces verdaderamente manifestarán la misma vida que Jesús hizo. Y **esa es la manifestación de la revelación** de Jesucristo.

Entonces, para retener la Verdad de la gente, hacen que la gente se mantenga alejada de la Verdad. Ahora, para hacer esto, ellos tienen que mentir acerca de la verdad, y por eso ellos dirán que enseñen las mentiras de los hijos de Dios y dirán, ***no tiene necesidad de esa experiencia ardiente de un nuevo nacimiento, todo lo que tienen que hacer es decir que creen y lo tienen.*** Y así suprimen la expresión de la Vida de Dios de la gente, porque la gente tiene miedo de verificarla con la Palabra.

Ahora, para enseñar una mentira, ellos no salen y niegan las Escrituras. No, en cambio, simplemente no la citan, o cuando Uds. les citan de las Escrituras y William Branham, dirán que no lo está enseñando como lo enseñan nuestra iglesia y, por lo tanto, es falso.

¿Falso al enseñar del profeta y las Escrituras? ¿Y ellos están correctos al enseñar de sus tradiciones y el dogma de la iglesia? No lo entiendo.

Pero ellos dicen que creen en el profeta de Dios y, sin embargo, niegan lo que él enseñó.

Entonces, lo que ellos hacen es decirle a la gente que la Escritura no significa lo que dice. Enseñan a las personas que la evidencia es su experiencia, cuando son dos palabras diferentes y significan dos palabras completamente diferentes.

Dicen que la Parousia de Cristo es una doctrina falsa porque el hermano Branham nunca usó la palabra Parousia. Sin embargo, la palabra Parousia significa presencia y ciertamente lo enseñó más de 8-9,000 veces en solo 1200 sermones. E incluso dijo: "***mi ministerio es declararle que él está aquí***". Y el hermano Branham no tuvo que usar la palabra Parousia para enseñar la doctrina de Parousia. Usó la palabra equivalente en inglés Presencia.

En el mensaje del hermano Branham **La Acusación 63-0707M P: 116** lo que dijo está tan vivo hoy como cuando lo predicó. Y en ese sermón dijo: "***Uds. pobres intelectuales, depravados espirituales, rechazados en su propio terreno, Uds. leen la misma Biblia que cualquier otro hombre puede leer; pero Uds. han rechazado al Espíritu de Dios, porque la Biblia aún dice que Uds. serían llevados por un poder engañoso para que crean a la mentira y por ella ser condenados. Uds. en realidad creen que están bien la Biblia dice que Uds. lo creerían y que serían condenados por la misma mentira que están creyendo ser la verdad. Por lo tanto yo los acuso a Uds. por la Palabra de Dios. Uds. le están enseñando un error al pueblo y están crucificando los***

principios de Cristo, de la santidad y de la Vida porvenir. Una persona puede caminar afuera en la calle y ser una persona diferente.

Entonces, ¿cuál es la mejor manera de ocultar un diamante real? Póngalo en una habitación con mil falsificaciones. ¿Y cuál es la mejor manera de ocultar la verdad? Póngalo en un mensaje con mil falsificaciones. Miren, la religión falsificada no está en algún lado, está justo en medio de nosotros tratando de mantenerlo alejado de la Verdad del Mensaje, como dijo el Hermano Branham:

¿Y cómo se puede adorar a Dios fuera de la Verdad? No se puede. Entonces ellos intentan cambiar la verdad. Entonces, el error de los impíos es tomar la palabra de Dios y torcerla de tal manera que la distorsione, para que no diga lo que realmente dice. Significa que ellos mentirán acerca de la Verdad para que la gente se mantenga alejada de ella. Así es como reprimen la verdad.

***2 Pedro 2: 1** Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. **2** Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado,*

La **Traducción Wuest** lo pone de esta manera: **2 Pedro 2: 1** *Pero como surgieron falsos profetas también entre la gente, así como también entre ustedes habrá falsos maestros que serán de tal manera que traigan junto a la verdadera doctrina herejías destructivas incluso negando el Señor que los compró, trayendo sobre sí una rápida destrucción. **2** Y muchos seguirán su conducta licenciosa hasta su consumación; por causa de quien el camino de la verdad será vilipendiado. Estos hombres entrarán en el Mensaje y darán una comprensión errónea de la Palabra de Dios y la gente quedará atrapada en lo que estos hombres dicen como malos intérpretes de la Palabra de Verdad. **3** Y en la esfera de la codicia con palabras inventadas, explotarán, de quién: para quién, desde la antigüedad, su juicio no ha sido ocioso.*

Y Jesús dijo en **Juan 16: 2** *Os expulsarán de las sinagogas; y aun viene la hora cuando cualquiera que os mate, pensará **que rinde servicio a Dios.** **3** Y harán esto porque no conocen al Padre ni a mí.*

Así que noten que su expresión no está en expresar la Palabra sino en tratar de matar la influencia de la Palabra, pensando que al hacerlo le están haciendo un favor a Dios.

Y nuevamente Jesús dijo: **Juan 15: 20** *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido,*

también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra. 21 Mas todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no conocen al que me ha enviado. 22 Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado; pero ahora no tienen excusa por su pecado.

Ahora, el hermano Branham nos advirtió en su sermón eso, **Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra** que la gente perdería la cabeza en el tiempo del fin. Él dijo: “*En la Edad de Laodicea, la gente estaba (¿qué?) “desnuda”.* ¿Lo están? “**Ciegos**”. ¿De qué le sirve la Luz a un ciego? Si el ciego guiare al ciego, ¿no caerán todos en el hoyo? “**Desnudo, ciego, y no lo sabes**”. **Aun sus facultades mentales están acabadas, sus facultades espirituales de entendimiento mental, espiritual.** ¿Ven? “*Impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios; implacables, calumniadores, intemperantes, y aborrecedores de lo bueno; que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la Eficacia de ella*”. **El poder de revelación;** ni siquiera creen en él. ¿Ven? No creen en semejantes cosas como profetas. Y así que no creen en él.

La Manera De Un Verdadero Profeta 62-0513M P: 118 *La Biblia dijo que si **no creían la Palabra, él les daría poder engañoso para que creyeran una mentira y sean condenados por ello.** Eso es exactamente lo que estas organizaciones y gente de esta nación está haciendo hoy: creyendo una mentira para ser condenados por ello.*

El Regalo Envuelto De Dios 60-1225 P: 53 *Dios dijo que **Él los entregaría a un poder engañoso, para que creyeran una mentira y fueran condenados por ella.** Dios dijo que eso lo haría. **Rechace Ud. lo correcto y tendrá que aceptar lo errado;** no hay otra manera. Rehúse Ud. girar a la derecha, tendrá que girar a la izquierda o en alguna otra dirección en lugar que a la derecha. Así que, Ud. no puede ir correctamente y erradamente al mismo tiempo. **Cuando rechazan el Espíritu Santo, ellos rechazan a Cristo,** ellos rechazan el programa de Dios, rechazan al mensajero, ellos lo rechazan todo. Por ello, son abandonados en sus pecados; entonces no queda más sino juicio.*

Y permítanme agregar, "**cuando ellos rechazan la Palabra, rechazan el Espíritu Santo**", porque Él es la Palabra.

La Acusación 63-0707M P: 72 *Si un hombre acepta "Padre, Hijo y Espíritu Santo," un-un credo en lugar de la Palabra - títulos en lugar del Nombre - ¿qué hace él para con el pueblo? **El crucifica los efectos de la Palabra para con el pueblo.** Cuando él dice que **Marcos 16** fue sólo para aquella generación y Dios mismo dijo allí, Jesús, hablándoles, dijo, "**Id por todo el***

mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere y fuere bautizado será salvo; el que no creyere será condenado. Y estas señales seguirán a todos aquellos... " ¿Qué tan lejos? Toda nación, todo credo, toda lengua, toda raza, todo pueblo - el mismo Evangelio. "Y estas señales seguirán a aquellos que creyeren". Y cuando un hombre trata de quitar eso de la Biblia, él crucifica los efectos del Evangelio para con esa congregación. Por lo tanto, yo los acuso a Uds. en el Nombre de Jesucristo: ¡Uds. son culpables de haber asesinado al Señor!

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2021
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia